

CEDIDA



Con su montura y su pelota de básquetbol despidieron al doctor Dinko Neri

Familiares y amigos del doctor Dinko Neri, una de las seis personas que murieron en el accidente del avión ambulancia el 7 de mayo pasado, llenaron la noche del sábado un salón del Club Sokol de Antofagasta para despedirlo. A los pies del atril con su foto estaban la silla de montar de su caballo y una pelota de básquetbol, dos de sus pasiones. Los asistentes saludaron a la madre del médico, Danka Misic. "Con el corazón colmado de amor nos reunimos en paz para honrar tu legado", decía la convocatoria que circuló por redes sociales. El doctor Neri, exalumno del Colegio San Agustín de Antofagasta y ex miembro del equipo médico de Deportes Antofagasta, iba a cargo de un paciente en un vuelo con destino a Arica. La avioneta cayó cerca de Curaçaví tan sólo unos minutos después de despegar del Aeropuerto Arturo Merino Benítez.